



Änderungsantrag

der Fraktionen CDU und FDP

Bekämpfung des Pflegefachkräftemangels

Drucksache 17/915

Der Landtag wolle beschließen:

Infolge des demographischen Wandels ist ein Anstieg des Pflegebedarfs zu erwarten. Bereits jetzt besteht in Schleswig-Holstein ein Mangel an Pflegefachkräften. Vor diesem Hintergrund begrüßt der Landtag außerordentlich, dass die Landesregierung die Förderung der Altenpflegeausbildung ausbaut und sich aktiv in die Neuordnung der Pflegeausbildung einbringt.

Darüber hinaus unterstützt der Landtag den Beschluss des Bundesrates zum Gesetz für bessere Beschäftigungschancen am Arbeitsmarkt vom 24.09.10 und schließt sich der Forderung an, bei der umfassenden Prüfung der arbeitsmarktpolitischen Instrumente auf Bundesebene im Jahr 2011 die Förderung der beruflichen Weiterbildung nach dem SGB III im Bereich der Altenpflege über den gesamten Ausbildungszeitraum vorzusehen.

Ursula Sassen
und Fraktion

Anita Klahn
und Fraktion